

Parlamentarischer Vorstoss

2016/308

> [Landrat / Parlament](#) || [Geschäfte des Landrats](#)

Titel: Postulat der Fraktion Grüne/EVP und Fraktion SP: Unterzeichnung der Charta "Lohngleichheit im öffentlichen Sektor" durch den Kanton Basel-Landschaft

Autor/in: [Marie-Therese Beeler](#)

Mitunterzeichnet von: Abt, Augstburger, Bammatter, Bänziger, Degen, Fankhauser, Fritz, Hänggi, Heger, Hotz, Huggel, Kaufmann Urs, Kirchmayr Klaus, Kirchmayr Jan, Locher, Maag, Meschberger, Mikeler, Rüegg, Schoch, Schweizer Hannes, Schweizer Kathrin, Würth, Zemp

Eingereicht am: 20. Oktober 2016

Bemerkungen: --

[Verlauf dieses Geschäfts](#)

Im Juni 2016 wurde den Regierungsratspräsidentinnen der Kantone durch die eidgenössische Fachstelle für Gleichstellung die Charta "**Lohngleichheit im öffentlichen Sektor**" unterbreitet. Diese hat zum Ziel, dass Kanton und Städte die Lohngleichheit und berufliche Gleichstellung von Männern und Frauen sowohl in ihren eigenen Abteilungen als auch bei nahestehenden Körperschaften garantieren. Zudem soll Lohngleichheit zwischen den Geschlechtern auch ein Kriterium im Rahmen des öffentlichen Beschaffungs- und Submissionswesens sein.

Die Charta wurde gemäss Auskunft der Regierung in der Fragestunde vom 8. September 2016 noch nicht unterzeichnet, da noch einige Fragen offen seien. Bezüglich Submission sei der Kanton im Sinn der Charta "gut aufgestellt", stehe aber vor einer Unterzeichnung noch in "Beobachterposition".

Der Regierungsrat wird gebeten, die Voraussetzungen für die Umsetzung der Charta "Lohngleichheit im öffentlichen Sektor zu schaffen und diese zu unterzeichnen.